

Le 25 janvier, la médiathèque Yves-Chaland va célébrer le patrimoine néracais

Le Petit Bleu

La médiathèque Yves-Chaland prépare une très belle journée pour le samedi 25 janvier. Entre expositions et animations culturelles, la Nuit de la Lecture met en avant le patrimoine cette année.

À 15 heures, Caroline Calippe-Lebaille, présidente du Jasmin d'Argent, propose une visite commentée de l'exposition. L'occasion de découvrir ce prix littéraire et de poésie centenaire, les familles historiques et les châteaux de l'Albret qui ont fondé et accueilli le prix, mais aussi les auteurs et les autrices qui y ont contribué – hier et aujourd'hui : car le prix est toujours d'actualité. Par exemple, c'est une lycéenne de Nérac qui a obtenu le prix Jeune en 2023, ou encore le 1er prix en occitan a été remis à un élève de primaire âgé de 7 ans. Pour ados/adultes.

....